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さが市議会だより第70号（令和2年11月定例会）

議会の傍聴に行こう！

市役所（本庁）東側玄関のスロープの
先にエレベーターがあります。

エレベーターで
２階だよ !!

エレベーターを上がった先の廊下
を進むと傍聴席への入り口があり
ます。

現在、新型コロナウイルス感染症
対策として、傍聴に来られた方に
連絡先の記載と手指の消毒の協力
をお願いしています。

個人用、団体用の受付用紙を準備しています。

難聴の方には、赤外線補聴器の貸し出しを行い、
傍聴席には文字情報用モニターを設置していま
す。

どなたでも傍聴することができます。

現在、新型コロナウイルス感染症対策として、傍聴席の
数を22席に減らしています。

議会で配付さ
れる資料です。
ご自由にお取
りください。

傍聴する人のために、
いろいろな事をして
いるんだね。

難しくないね！僕も今度
行ってみよう !!
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この冊子は1部あたり13円で制作しています。
（ただし人件費など間接経費はふくまれていません。） この印刷物は大豆インキ

を使用しています。

再生紙を
使用しています。

問い合わせ（議会事務局）電話４０－７３１０　FAX ２５－５４０７

編 集 後 記

　今年度は、常任委員会と
各種団体との意見交換会が
活発に行われるようになっ
てきた。執行部は予算を作
り議会は各種団体との意見
交換会を通じて予算に反映
していくという良い循環が

出来つつあると感じる。
　議会には多様な意見があ
り、また各種団体の現状を
知ることで予算に反映がで
きる。執行部も議会も目標
は一緒でいかに佐賀市を良
くするかで議論を続けてい
きたい。

　【千綿正明】

佐賀北高等学校
芸術科書道専攻 3年

私が書きました !!
～表紙題字の作者紹介～

植松　悠斗さん
うえまつ　　　はる　と

生徒の悩みに寄り添
うことのできる高校
教師になりたい。

〔将来の夢〕

見た人の背筋がまっすぐになるような
厳格さを意識して書きました。

〔題字〕

議長席・演台・質問席・２つの答弁席の 5か所に
パーティションを設置

パーティション設置で 新型コロナ 対策！
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議会通信簿

山田　早紀さん（東与賀）
やま　だ　　　  さ　 き

Q：佐賀市の自慢・良いところは？
A：人柄がよく、平和で、のどかで安心して子育てができ
　  る環境が整っている

Q：佐賀市のこうなったらいいなぁというところは？
A：空港道路を活かした南部地域の活性化

Q：「議会だより」読んでますか？
A：いいえ

Q：佐賀市議会に対する評価は？

よ
く
で
き

ま
し
た

本会議のテレビ放映・動画配信

本会議をぶんぶんテレビで生放送しています（開会中 10 時から
最長 17時まで）。ホームページの「議会中継」をご覧ください。
また、本会議の動画配信や議事録検索、市議会議員名簿などをホー
ムページに掲載しています。

佐賀市議会HP

佐賀市議会
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